

# 選挙に行って投票しましょう

6月に都議会議員選挙、7月には参議院選挙が予定されています。忘れずに投票に行きましょう。

# 賃金・現場の改善を訴え 第81回 大手企業交渉

CCUSに関しては独自の表彰制度を設けている事、熱中症対策も熱中症警戒しました。



▲賃金以外にも様々な内容で交渉を行いました

The banner features a central, large, stylized calligraphic inscription '清人印' (Qing Ren Yin) in black ink. The characters are fluid and expressive. Surrounding this central text is a repeating pattern of the text '50th anniv.' in a smaller, more formal font, creating a decorative border effect.

発行所  
東京土建一般労働組合  
清瀬久留米支部教育宣伝部  
〒203-0054 東久留米市中央町5-10-17  
TEL 042-473-8751  
FAX 042-473-8753  
発行者 尾 芦 富 雄 司  
編集者 池 崎 健

# メーデー初参加で シユプレヒコール

5月1日(木) 晴天の中  
第96回三多摩メーデーが井の頭公園で開催されました。

全体の参加人数は1500人超、東京土建からは60人超、支部からは26人の参加で声をあげました。

メルテンは1886年5月1日にアメリカの労働者が低賃金と長時間労働の改



#### ▲建設労働者の労働環境改善を目指す決意表明



▲支部から多くの仲間が参加して声をあげました

メーテーは1886年5月1日にアメリカの労働者が低賃金と長時間労働の改善を求めて全国ストライキを行つたのが始まりと言われています。

我々が以前から訴えてきたことは何一つとして変わっていません。賃金にしても30年前とほぼ同じ。それに対して物価はどんどん上がつて行く。30年近く儲金が上がらないのは日本だけと言います。人員不足や長時間労働も同様です。

井の頭公園での集会の後は、吉祥寺駅までパレード

参加の女性に支部の宣伝  
カーに乗り、マイクでシユ  
プレヒコールを上げていた  
だきました。

今年はとても大切な時で  
す。もうすぐ行われる都議選  
それに続き参議院選のダブル  
選挙になります。私たちの  
生活と未来のために投票  
に行きましょう

**財政部 さいお原い**

あ  
ら  
か  
る  
と

# 予算要求 ハガキ行動に ご協力ください

今月から厚生労働省ハガキ要請行動が始まります。6月～7月のハガキ要請は、厚労省が8月末に財務省に提出する概算要求策定に向けての取り組みにつながります。ここで集まつたハガキを後ろ盾に、全建総連の代表が厚労省国保組合課長へ予算確保を迫っていきます。

しかし、特段の理由も無く後回しにしてしまう方も居るので無いでしようか…？携帯料金を優先していませんか？国保料を払っていないのに保険証が使っている事に

現在支部財政の最重要課題は滯納問題です。労働組合として、困つている組合員さんに寄り添う事は当然の責務です。病気で仕事が出来なかつた等の問題で組合費や国保料が払えない状況にある方は是非組合に相談して下さい。

かると 疑問を感じませんか？貴方が滞納している組合費、国保料は支部が立て替えて納入しているのです。放置せずにせめて連絡だけでも頂けませんか？ 税金や借金も同じです。事情も何も伝えずに放置

支部財政部長

望月慎一郎

